

casó en 1715 en el real de minas de Las Lajas y don Ignacio Ángel de Prado quien casó en Medellín el 3 de julio de 1720 con doña Rosa Uribe y López de Restrepo hija del español don Martín de Uribe Echevarría y doña Ana López de Restrepo Guerra Peláez. Don Ignacio testó en Medellín en julio de 1761. De este tronco continúa la mayor y más abundante descendencia de este apellido en Antioquia y en el país.

Don Ignacio y doña Rosa, fueron residentes en Medellín, y censados en Aguacatal, donde los encontramos con varios de sus hijos. Fueron padres de once hijos: Uno sacerdote, un varón que murió joven, seis mujeres todas casadas con descendencias y tres varones que perpetuaron el apellido, censados el Aguacatal en 1786 como propietarios, personas acomodadas y de notoria posición social.

Ellos fueron:

I.- **Don Pedro Ignacio Ángel de Prado**, nacido en Medellín por 1721, si tenemos presente el censo de 1786 donde a la fecha, él declara que tenía 65 años. Casó con doña Bárbara Arango Echeverri, en Medellín en 1750, hija de don José Arango Vélez y doña María del Carmen Echeverri Echagüe, vecinos de Aguacatal. Doña María del Carmen fue bautizada en Rionegro el 27 de febrero de 1702. Uno de los hijos del matrimonio de don Pedro Ignacio y doña Bárbara, don **Joaquín Ángel Arango**, casó en Rionegro en octubre de 1781 con doña Nicolasa Botero Echeverri, nacida en Rionegro en 1758, hija de don Juan José Botero y doña Francisca Echeverri. El matrimonio Ángel-Botero fue vecino de La Ceja del Tambo, y se les considera como los patriarcas de la familia Ángel en dicha fundación. Uno de los hijos de este matrimonio, el mayor de ellos, don León Ángel Botero vivió y casó en Sonsón donde nacieron todos sus hijos. **Sigue la línea de don León Ángel Botero.**

II.-**Don Francisco José Ángel de Prado**, nacido en Medellín el 26 de febrero de 1728 y bautizado el 26 de marzo del mismo año, casado con doña Tomasa Cano Peláez, vecinos de Aguacatal, hija de don Juan Francisco Cano español, genitor del apellido Cano en Antioquia, personaje importante, que ocupó altos cargos. Fue alcalde ordinario de Medellín en 1743. Casado con doña María Ignacia Guerra Peláez Gómez de Ureña, familia vecina de Medellín. En el censo de Aguacatal (Medellín) de 1786 se dice que don Francisco tenía 59 años y doña Tomasa 40 años. De este matrimonio fue uno de sus hijos don Juan Bautista Ángel Cano casado con doña María Antonia López Escobar, padres de don Francisco Ángel López casado con doña Liberata Obeso Obeso, bogotana, matrimonio del cual nació en Medellín doña Aquilina Ángel Obeso residente en Sonsón. **Sigue la línea de doña Aquilina Ángel Obeso.**

III.-**Don Luis Ignacio Ángel de Prado**, bautizado en Medellín el 30 de agosto de 1740 y allí casado el 1 de noviembre de 1769 con doña María Isabel (ó Ignacia) Uribe Vélez, hija del regidor don Antonio Uribe Sánchez y doña Bárbara Vélez Restrepo, vecinos de Aguacatal y quienes formaron en Envigado, quizá la rama más numerosa del apellido, pues casi todos sus hijos formaron allí sus hogares. En el censo de Aguacatal de 1786, don Luis aparece de 45 años y doña Isabel de 34 años. En este censo aparecen registrados siete de sus hijos.

Sabemos que uno de ellos, no registrado en dicho censo, don **Joaquín Ángel Uribe** formó su hogar en Rionegro donde fué censado, en 1787 como de primera categoría y con tres hijos, familia que seguiremos, pues algunos de sus descendientes llevaron el apellido Ángel a Sonsón. **Sigue la línea de don Joaquín Ángel Uribe.**